

Terms & Conditions	الشروط والأحكام:
- This offer is only valid for ADNOC Distribution Premium customers.	- يسري هذا العرض عند استخدام الخدمة المميزة في محطات شركة أدنوك للتوزيع.
- Premium Reward receipts are valid for 30 days from the date of issue. Customers can redeem Premium Rewards by presenting the Premium receipt to an ADNOC Oasis convenience store cashier in selected ADNOC Distribution service stations.	- صلاحية هذه قسيمة مكافأة الخدمة المميزة 30 يوماً من وقت وتاريخ صدورهما ويمكن للعملاء الاستفادة من العرض عن طريق تقديمها للموظف داخل متجر واحة أدنوك في محطات الخدمة المُختارة.
- Upon presentation of a valid Premium receipt, customers may choose an offer or a discount on specific products in ADNOC Oasis stores or other specified services and products available at ADNOC Distribution service stations.	- عند تقديم القسيمة، يمكن للعملاء اختيار عرض أو خصم على منتجات محددة في متاجر واحة أدنوك أو غيرها من الخدمات والمنتجات المحددة المتوفرة في محطات الخدمة.
- ADNOC Distribution is not liable if the Premium receipt is lost or damaged and will not issue a new one in lieu thereof.	- شركة أدنوك للتوزيع غير مسؤولة عن ضياع أو فقدان أو تلف القسيمة ولن تقوم بإصدار قسيمة جديدة بدلاً عنها.
- ADNOC Distribution may cancel the offers at any time without prior notice.	- تملك شركة أدنوك للتوزيع حق إلغاء هذا العرض في أي وقت بدون إشعار مُسبق.
- These Terms and Conditions are subject to variation without prior notice.	- الشروط والأحكام الواردة في هذا العرض خاضعة للتغيير دون إشعار مُسبق.
- Premium receipts cannot be exchanged for cash or transferred to a customer's account.	- لا يمكن استبدال القسائم بقسائم أخرى أو استبدالها بقيمتها النقدية أو تحويلها لحساب العميل.
- This offer cannot be combined with or used in conjunction with any other promotional offers.	- لا يمكن جمع هذا العرض مع أي عروض ترويجية أخرى.
- Premium receipts may not be combined. However, customers may redeem more than one Premium receipt at a time. For example, if a Premium receipt entitles a customer to an AED 5 discount on a cup of coffee, the customer may redeem two Premium receipts to receive an AED 10 discount on <u>two</u> cups of coffee, but may not redeem two Premium receipts to receive an AED 10 discount on <u>one</u> cup of coffee	- لا يمكن الجمع بين القسائم المميزة، ومع ذلك يمكن للعملاء استخدام أكثر من قسيمة مميزة في آن واحد، وعلى سبيل المثال إذا كانت القسيمة الواحدة تمنح العميل خصماً بقيمة 5 دراهم على فنجان من القهوة، فيمكن للعميل استخدام اثنين من القسائم المميزة للحصول على خصم بقيمة 10 دراهم على فنجانين من القهوة، ولكن لا يمكن استخدام قسيمتين مميزتين للحصول على خصم بقيمة 10 دراهم على فنجان واحد من القهوة.
- These Terms and Conditions are non-negotiable.	- هذه الشروط والأحكام غير قابلة للتفاوض.
- Any kind of refund, return or exchange of reward items is not applicable.	- لا يُطبق على هذا العرض أي نوع من الاسترداد أو الاسترجاع أو الاستبدال فيما يخص المكافآت.
- Customers redeeming a Premium receipt for a car wash discount must utilize the car wash service on the same day as the redemption.	- لكي يحصل العميل على عرض القسيمة المميزة في منطقة غسيل السيارات عليه أن يقوم باستخدام خدمة غسيل السيارات في نفس اليوم الذي حصل فيه على القسيمة.